

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(99)/ST/82
1º de diciembre de 1999

(99-5295)

CONFERENCIA MINISTERIAL
Tercer período de sesiones
Seattle, 30 de noviembre - 3 de diciembre de 1999

Original: inglés

REPÚBLICA KIRGUISA

Declaración del Excmo. Sr. Esengul Omuraliev, Viceprimer Ministro y Ministro de Comercio Exterior e Industria

En primer lugar, en nombre de nuestro Gobierno, permítanme por favor expresar nuestra sincera gratitud a la Secretaría de la OMC y al Gobierno de los Estados Unidos por el trabajo realizado para reunir esta Conferencia y las gestiones emprendidas para garantizar que la Tercera Conferencia Ministerial cumpla sus objetivos con éxito.

Esta Conferencia resulta extraordinariamente importante para mi país. Es la primera vez que participamos en tal evento en calidad de país Miembro de pleno derecho de la OMC, lo cual es el resultado de la política de nuestro Gobierno centrada en la liberalización económica y la apertura comercial.

La República Kirguisa está a favor de la continuación de las negociaciones relativas a la liberalización del comercio; sin embargo, creemos que esas negociaciones deberán ser justas y apuntar a un abanico más amplio de ventajas para los países menos adelantados y en desarrollo.

A tal fin, en nuestra opinión deberían continuarse las negociaciones en una serie de esferas, incluidas las siguientes: agricultura, servicios, aranceles, inversiones, antidumping, subvenciones y protección de la propiedad intelectual. Nosotros haremos todo lo posible para participar en todas ellas.

Comprendemos los temores expresados por algunos países en desarrollo en relación con una aplicación más completa y justa en las esferas de la agricultura, los textiles y las subvenciones, puesto que esos países poseen en la actualidad una capacidad limitada de exportación.

La República Kirguisa respalda la postura y las propuestas de los países Miembros de la OMC tendientes a un mejor aprovechamiento del potencial y las oportunidades que presentan las uniones comerciales regionales para realizar una aportación significativa al desarrollo global del sistema de comercio mundial en general.

También apoyamos la idea de aumentar la capacidad de la OMC para proporcionar asistencia técnica, como han solicitado los nuevos Miembros de la OMC que necesitan urgentemente esa asistencia. Esto permitirá a los nuevos Miembros de la OMC establecer infraestructuras adecuadas y formar al personal necesario. Espero que esta cuestión sea debatida en esta conferencia y se refleje en sus documentos finales.

Permaneciendo fiel a los principios fundamentales de la apertura de los mercados y el libre comercio, la República Kirguisa participará activamente en las futuras rondas de negociaciones y tratará de hacer todo lo posible para que los países en desarrollo y menos adelantados obtengan

ventajas tangibles, puesto que ésta parece ser la única manera de conseguir progresos y asegurar el desarrollo sostenible en todo el mundo.

La República Kirguisa celebra la labor realizada por los países Miembros y observadores de la OMC, anima a estos últimos a acelerar su adhesión al sistema multilateral de comercio, y espera verlos participar en futuras negociaciones en calidad de Miembros de la OMC.

Para finalizar, me gustaría desear felicidad y prosperidad a los miembros de todas las delegaciones y naciones para el próximo siglo XXI.
